

## Changes in ZA6701 Data file Version 8.0.0

Variable	Data Collection	Deutsch	English
Datenstruktur / data structure	7 (F2F 4)	Neu: Die Face-to-face-Befragung 4 (F2F4, ZA6701_person_wid7_v8-0-0), die im Feldzeitraum vom November 2020 bis April 2021 (Teilstichprobe A) und November 2021 bis April 2022 (Teilstichprobe B) durchgeführt wurde, ist jetzt Teil der Datenlieferung.	New: The face-to-face survey 4 (F2F4, ZA6701_person_wid7_v8-0-0), which was conducted in the field period from November 2020 to April 2021 (subsample A) and November 2021 to April 2022 (subsample B), is now part of the data delivery.
Datenstruktur / data structure	8 (CATI 4)	Neu: Die Telefon-Befragung 4 (CATI4, ZA6701_person_wid8_v8-0-0), die im Feldzeitraum vom Dezember 2021 bis April 2022 (Teilstichprobe A) und vom November 2022 bis Mai 2023 (Teilstichprobe B) durchgeführt wurde, ist jetzt Teil der Datenlieferung.	New: The telephone survey 4 (CATI4, ZA6701_person_wid8_v8-0-0), which was conducted in the field period from December 2021 to April 2022 (subsample A) and from November 2022 to May 2023 (subsample B), is now part of the data delivery.
Datenstruktur / data structure	CoT	Neu: In der F2F4-Erhebungen wurden Zwillinge zu ihren eigenen Kindern befragt. Der children-of-twins Datensatz ist Teil der Datenlieferung.	New: In the F2F4 surveys, twins were asked about their own children. The children-of-twins dataset is part of the data delivery.
svw02* ff	all data collections	Aufgrund von Bugfixen in den Surveydaten, wurden die Panelgewichte aktualisiert. Interne Analysen legen keine nennenswerte Abweichung zu den alten Versionen nahe. Die Erstellung der Nonresponsegewichte für F2F1 wurde aktualisiert.	Due to bug fixes in the survey data, the panel weights have been updated. Internal analyses do not suggest any significant deviation from the old versions. The generation of non-response weights for F2F1 has been updated.
zyg0111 zyg0112	all data collections	Neu: Die in F2F3 erhobenen Speichelproben wurden genotypisiert und die Informationen zur Zygotie aktualisiert. Es wird empfohlen, die neue Zygotievariable zyg0112 zu verwenden, die alle Informationen zur Zygotie enthält (Fragebogen aus F2F1, korrigiert um DNA-Ergebnisse aus F2F1 und F2F3).	New: The saliva samples collected in F2F3 were genotyped and the zygosity information was updated. It is recommended to use the new zygosity variable zyg0112, which contains all information on zygosity (questionnaire from F2F1, corrected for DNA results from F2F1 and F2F3).
inc0421	all data collections	Gelöscht: Flag "Unerwartete Einkommensentwicklung in inc0401" wurde aus Datensatz entfernt.	Deleted: "Unexpected income development in inc0401"
inc0423	all data collections	Neu: Flag "Kategoriale Einkommensangabe integriert in inc0401" wurde im Datensatz aufgenommen	New: "Categorical income integrated in inc0401"
falsche Zuordnung von Fragebögen zu pid / incorrect assignment of questionnaires to pid	1 (F2F1)	Längsschnittliche Prüfungen der offenen Angaben zu den beruflichen Tätigkeiten ergaben, dass die Fragebögen des Basismoduls der Elternpaare fid = 113159,440541 vertauscht worden waren. Die Antworten im Basismodul sind jetzt den richtigen Personen zugeordnet.	Longitudinal checks of the open-ended information on occupational activities revealed that the questionnaires of the basic module of the parent pairs fid = 113159, 440541 had been mixed up. The answers in the basic module are now assigned to the correct persons.
falsche Zuordnung von Fragebögen zu pid / incorrect assignment of questionnaires to pid	1 (F2F1)	Längsschnittliche Prüfungen der Körpergrößen ergaben, dass die PAPI-Fragebögen (Modul "Drop-Off less sensitive information") der Elternpaare fid = 114289,145624,419474,470787 vertauscht worden waren. Die Antworten aus diesem Modul sind jetzt den richtigen Personen zugeordnet.	Longitudinal checks of the body sizes revealed that the PAPI questionnaires (module "Drop-Off less sensitive information") of the parent pairs fid = 114289, 145624, 419474, 470787 had been mixed up. The answers from this module are now assigned to the correct persons.
iva0500	1 (F2F1)	Variable wurde gelöscht.	The variable has been deleted.
yea_pq mon_pq	1 (F2F1)	Informationen zum Datum des persönlichen Fragebogens wurden hinzugefügt.	Information on the date of the personal questionnaire has been added.

Changes in ZA6701 Data file Version 8.0.0

<p>igf1180 igf1181 igf1182 igf1183 igf1184                  igf1185 igf1186 igf1187 igf1188 igf1189                  igf1190 igf1191 igf1192 igf1193 igf1194                  igf1199 igf1280 igf1281 igf1282 igf1283                  igf1284 igf1285 igf1286 igf1287 igf1288                  igf1289 igf1290 igf1291 igf1292 igf1293                  igf1294 igf1299 igf1380 igf1381 igf1382                  igf1383 igf1384 igf1385 igf1386 igf1387                  igf1388 igf1389 igf1390 igf1391 igf1392                  igf1393 igf1394 igf1399 igf1480 igf1481                  igf1482 igf1483 igf1484 igf1485 igf1486                  igf1487 igf1488 igf1489 igf1490 igf1499                  igf1580 igf1581 igf1582 igf1583 igf1584                  igf1585 igf1586 igf1587 igf1588 igf1589                  igf1590 igf1591 igf1592 igf1593 igf1594                  igf1599 igf1680 igf1681 igf1682 igf1683                  igf1684 igf1685 igf1686 igf1687 igf1688                  igf1689 igf1690 igf1691 igf1692 igf1693                  igf1694 igf1699 igf1780 igf1781 igf1782                  igf1783 igf1784 igf1785 igf1786 igf1787                  igf1788 igf1789 igf1790 igf1791 igf1792                  igf1793 igf1794 igf1799</p>	<p>1 (F2F1),                  3 (F2F2),                  7 (F2F4)</p>	<p>Für den CFT wurden neue über alle Wellen harmonisierte Variablen und Antwortmuster-Variablen generiert. Weitere Informationen gibt es im neuen Technical Report Nr. 2. v2-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575</a>.</p>	<p>New variables and response pattern variables harmonised across all waves were generated for the CFT. Further information can be found in the new Technical Report No. 2 v2-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575</a>.</p>
<p>igf1580 igf1581 igf1582 igf1583 igf1584                  igf1585 igf1586 igf1587 igf1588 igf1589                  igf1590 igf1591 igf1592 igf1593 igf1594                  igf1599 igf1680 igf1681 igf1682 igf1683                  igf1684 igf1685 igf1686 igf1687 igf1688                  igf1689 igf1690 igf1691 igf1692 igf1693                  igf1694 igf1699 igf1780 igf1781 igf1782                  igf1783 igf1784 igf1785 igf1786 igf1787                  igf1788 igf1789 igf1790 igf1791 igf1792                  igf1793 igf1794 igf1799</p>	<p>1 (F2F1),                  3 (F2F2),                  7 (F2F4)</p>	<p>Für den CFT wurden neue über alle Wellen harmonisierte Variablen und Antwortmuster-Variablen generiert. Weitere Informationen gibt es im neuen Technical Report Nr. 2. v2-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575</a>.</p>	<p>New variables and response pattern variables harmonised across all waves were generated for the CFT. Further information can be found in the new Technical Report No. 2 v2-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575</a>.</p>
<p>bdy*</p>	<p>1 (F2F1),                  3 (F2F2)</p>	<p>Die Prüfroutinen wurden für die längsschnittlichen Daten angepasst und einige Fehlerkorrekturen durchgeführt. Weitere Informationen gibt es im neuen Technical Report Nr. 6. v3-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990325">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990325</a>.</p>	<p>The checking routines have been adapted for the longitudinal data and some error corrections have been made. Further information can be found in the new Technical Report No. 6. v3-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990325">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990325</a>.</p>
<p>igf*</p>	<p>1 (F2F1),                  3 (F2F2)</p>	<p>Prüfroutinen für die Gültigkeit von Intelligenztests wurden überarbeitet. Weitere Informationen gibt es im neuen Technical Report Nr. 2. v2-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575</a>.</p>	<p>Checking routines for the validity of intelligence tests were revised. Further information can be found in the new Technical Report No. 2 v2-0-0: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990575</a>.</p>
<p>cer1013, cer1013[t,u,s]</p>	<p>3 (F2F2)</p>	<p>Die Kategorie 3 ("nicht identifizierbar") wurde in -81 umcodiert und das value entsprechend angepasst.</p>	<p>Category 3 ("not identifiable") was recoded to -81 and the value adjusted accordingly.</p>
<p>falsche Zuordnung von Fragebögen zu pid /                  incorrect assignment of questionnaires to pid</p>	<p>3 (F2F2)</p>	<p>Längsschnittliche Prüfungen der offenen Angaben zu den beruflichen und den Körpergrößen ergaben, dass die Fragenbögen im CAPI-Modul der Elternpaare fid = 132680,143169,193947,289832 vertauscht worden waren. Die Antworten aus dem CAPI-Modul sind jetzt den richtigen Personen zugeordnet.</p>	<p>Longitudinal checks of the open information on occupational and body size revealed that the questionnaires in the CAPI module of the parent pairs fid = 132680, 143169, 193947, 289832 had been mixed up. The answers from the CAPI module have now been assigned to the correct persons.</p>
<p>nbi*</p>	<p>3 (F2F2)</p>	<p>In F2F2 wurden die U-Hefte von Familien nacherfasst, von denen die U-Hefte in F2F1 nicht erfasst wurden. Aufgrund eines Bugs im Aufbereitungssyntax wurden bis einschl SUF 7-1-0 die Angaben zum U-Heft von Familien ohne Geschwisterkinder versehentlich gelöscht. Die Fälle werden jetzt vollständig ausgeliefert.</p>	<p>F2F2 added the child's medical records of families whose medical records were not collected during F2F1. Due to an error in the processing syntax, the information on the medical records of families with no siblings was previously deleted by mistake. Cases are now complete.</p>
<p>emp0700</p>	<p>3 (F2F2),                  5 (F2F3)</p>	<p>In F2F2 und F2F3 war Betriebszugehörigkeit emp0701 (Taetigkeit beim derzeitigen Arbeitgeber seit - Jahr) mit "Monat" gefüllt. Diese Angaben werden jetzt wie in F2F1 der Variable emp0700 zugeordnet.</p>	<p>In F2F2 and F2F3, emp0701 (employment with current employer since - year) was filled with "month". This information is now assigned to variable emp0700 as in F2F1.</p>

Changes in ZA6701 Data file Version 8.0.0

emp0701	3 (F2F2), 5 (F2F3)	In F2F2 und F2F3 war Betriebszugehörigkeit emp0700 (Taetigkeit beim derzeitigen Arbeitgeber seit - Monat) mit "Jahr" gefüllt. Diese Angaben werden jetzt wie in F2F1 der Variable emp0701 zugeordnet.	In F2F2 and F2F3, emp0700 (employment with current employer since - month) was filled with "year". This information is now assigned to variable emp0701 as in F2F1.
del1200	5 (F2F3)	Die Variable enthielt in der Dokumentation (Stata notes, paneldata) den Fragetext aus del1400. Der korrekte Fragetext für del1200 wurde nun eingefügt.	The variable contained the question text from del1400 in the documentation (Stata notes, paneldata). The correct question text for del1200 has now been inserted.
dia7311t dia7511t dia7512t dia7511u dia7512u dia7911t dia8211t dia8211u	5 (F2F3)	Bug: fehlende Variablen wurden in Datensatz aufgenommen	Bug: missing variables were included in data set
pac*	5 (F2F3)	Neu: Es wurden Variablen für die Beurteilung der körperlichen Aktivität erstellt. Weitere Information sind im Technical Report Nr. 16 zu finden: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990577">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990577</a> .	New: variables for the physical activity assessment were generated. For more details, please see Technical Report No. 16: <a href="https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990577">https://pub.uni-bielefeld.de/record/2990577</a>
widmerge	CoV 2	Neu: In den Datensatz wurde die Variable widmerge aufgenommen. Sie gibt an, in welcher Haupterhebung die zweite COVID-19-Zusatzerhebung erfolgte (widmerge = 6 für CAT13b-Teilnehmende und widmerge = 7 für F2F4a-Teilnehmende).	NEW: The variable widmerge has been added to the dataset. It indicates in which main survey the second COVID-19 follow-up took place (widmerge = 6 for CAT13b respondents and widmerge = 7 for F2F4a respondents).